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ACTA Nº 15 
 
 

 
------ Aos doze dias do mês de Setembro do ano de dois mil e sete, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e dez 
minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------
------ Ponto Um....... Expediente. --------------------------------------------------------------------
------ Ponto Dois….Diversos. ------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia, à excepção do Vogal João Lopes da Rosa, o qual se 
encontrava em gozo de férias. ------------------------------------------------------------------------ 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto 
“Expediente”.------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da Empresa “LASER-SITE” – Comércio e Serviços Gráficos, 
sem referência, datado de 31/07/2007, registado nestes serviços sob o nº 284 em 
13/08/2007. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Orçamento para apreciação, sobre elaboração de 100 Porta-chaves 
com luz em cristal; Formato 30x20xa5mm; Gravação a laser no interior, 
unidade 6,20€, mais IVA 21%. -------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento e, de momento não foi deliberado 
mandar elaborar os referidos Porta-chaves. --------------------------------------------------  

 Ofício “PARECER” proveniente da ANAFRE – Associação Nacional de 
Freguesias, com a referência CEC/MHB/3744/2007, datado de 10/08/2007, 
registado nestes serviços com o nº 286 em 14/08/2007. ------------------------------------
ASSUNTO: Símbolos Heráldicos – Parecer sobre Símbolos Heráldicos referente 
ao Brasão elaborado para a nossa Freguesia. --------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 

 Ofício recebido da DGAL – Direcção-Geral das Autarquias Locais, com a 
referência 05.03.03-N/14-19 – 3864-AUG-6’07, registado nestes serviços com o nº 
287, em 14/08/2007. ---------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: PROGRAMA: MODERNIZAÇÃO ADMINISTRATIVA – 
FREGUESIAS – TRANSFERÊNCIA BANCÁRIA: Montante € 1.089,00 – 
Projecto: Instalação moderna para bem servir. ------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 

 Ofício recepcionado nestes serviços da Assembleia Distrital de Santarém – com a 
referência ofício nº 415 – Pº 6.1/C.1.1, datado de 20/08/2007, registado nestes 
serviços sobre o número 288, em 22/08/2007. ----------------------------------------------- 
ASSUNTO: PROJECTO COLÓNIA BALNEAR DA NAZARÉ/07 – 
ENCARGOS FINANCEIROS: Notas de débito nº 36 e 37 € 1.456,00 e € 120,00, 
num total de € 1.576,00: Turno C de 17 A 28 DE Agosto/07. -------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Senhor Tesoureiro informado que as 
referidas notas de débito já se encontravam liquidadas à presente data. ----------------- 
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 Ofício recebido do Agrupamento de Escolas e Jardins-de-infância “ALPHA”, 
com a referência 4.1.3 – 1215, datado de 23/08/2007, registado nestes serviços com o 
nº 290 em 24/08/2007. -------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: CONVIVIO ANUAL – O Conselho Executivo pretende levar a 
efeito um Convívio no dia 13/09/2007, com a presença do Exmo. Senhor Dr. 
Moita Flores o qual irá proferir uma palestra enquadrada no Projecto 
Educativo a fim de assinalar o novo ano lectivo, destinando-se o mesmo a 
professores e auxiliares que exerçam funções no respectivo Agrupamento. O 
referido convívio irá ser levado a efeito no Auditório da REFER. Pedido de 
financiamento para o referido encontro, prevendo-se a presença de 200 pessoas. 
O custo estimado por pessoa, situa-se nos 8,00€. ----------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e, em conformidade com a decisão tomada 
em Setembro de 2006, a qual se transcreve: (O executivo analisou o mencionado 
ofício, tendo deliberado por unanimidade, atribuir a comparticipação de 250,00€ 
(duzentos e cinquenta euros), a título excepcional, em virtude de não haver cabimento no 
nosso orçamento, que contemple eventos desta natureza), deliberou por unanimidade não 
comparticipar o referido pedido. ------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício proveniente da ASSOCIAÇÃO DOS LARES FERROVIÁRIOS, com a 
referência 139/07, datado de 24/08/2007 e registado nestes serviços sob o nº 292, em 
28/08/2007. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite – Festa de Homenagem aos Associados há mais de 25 anos, 
a realizar no dia 22/09/200, no Pavilhão Gimnodesportivo do Entroncamento. 
Pedido de confirmação até o dia 14/09/2007. ---------------------------------------------- 
O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que irá estar 
presente no referido evento. -------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da ASSOCIAÇÃO DE AMIGOS DO MUSEU NACIONAL 
FERROVIÁRIO, com a referência 0186/2007, datado de 20/08/2007, registado 
nestes serviços com o nº 294 em 05/09/2007. ------------------------------------------------ 
ASSUNTO: Agradecimento sobre a disponibilidade demonstrada na atribuição 
da verba de 250,00€ (duzentos e cinquenta euros), como contrapartida da 
inserção de publicidade institucional relativa à Freguesia Nº Sr.ª de Fátima, 
durante quatro edições da revista “O FOGUETE”. -------------------------------------  
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o agradecimento 
prestado. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício vindo da Câmara Municipal do Entroncamento, com a referência nº 6546, 
datado de 03/09/2007, registado nestes serviços sob o nº 296, em 05/09/2007. -------- 
ASSUNTO: Convocatória para reunião do PDIAS e Cuidados Continuados, a 
realizar no dia 26/09/2007, pelas 09:30 horas na sala de reuniões da Junta de 
Freguesia S. João Baptista. ------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e a exemplo de outras reuniões irá estar 
presente o Presidente do órgão executivo. --------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços vindo da ACIS – Associação Empresarial de 
Torres Novas – Entroncamento – Alcanena – Golegã, com a referência nº 472/07, 
datado de 03/09/2007, registado sob o nº 297 em 05/09/2007. --------------------------- 
ASSUNTO: “FEIRA DOS STOCKS – Convite para a Inauguração” 2ª edição 
da Feira dos Stocks do Entroncamento a realizar no dia 07/09/07, pelas 17horas.  
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que esteve 
presente na referida inauguração. -------------------------------------------------------------- 

 Fax vindo da Empresa “GALERIA DE ARTE DA MEDALHA”, sem referência e 
datado de 18/08/2007, registado nestes serviços com o nº 35 em 05/09/2007. --------- 
ASSUNTO: Orçamento para execução de 100 medalhas pelo custo de 4,67€ 
(quatro euros e sessenta e sete cêntimos) com estojo e IVA incluído 
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respectivamente-----------------------------------------------------------------------------------
------O executivo apreciou o orçamento apresentado, tendo deliberado por 
unanimidade aguardar novos orçamentos a fim de poderem fazer uma melhor 
avaliação sobre os preços que venham a ser apresentados. -------------------------------- 

 Fax vindo da Câmara Municipal do Entroncamento (Serviços de Contabilidade), 
com o nº de Pº 3/B, datado de 06/09/2007 e registado nestes serviços com o nº 36 em 
06/09/2007. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Transferência mensal da verba de 5.000,00€ – 8ª Prestação. ----------
------ O executivo tomou conhecimento manifestando satisfação pelo facto do 
Protocolo existente, estar a ser cumprido na íntegra. --------------------------------------- 

 Ofício vindo da CCDRLVT – Comissão de Coordenação e Desenvolvimento 
Regional de Lisboa e Vale do Tejo, com a referência DSR – SANT-003042-2007 – 
Processo 12.01.03.000002.2007, registado nestes serviços com o nº 298 em 
06/09/2007. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: ASSINATURA DE CONTRATO PARA O FINANCIAMENTO DA 
CONSTRUÇÃO DO EDIFÍCIO SEDE DA JUNTA DE FREGUESIA DE 
NOSSA SENHORA DE FÁTIMA (MUNICÍPIO DO ENTRONCAMENTO) – 
SANTARÉM – ENTRONCAMENTO: Envio de três exemplares os quais depois 
de assinados e rubricados pelo Presidente do Executivo, deverá ficar detentor de 
um exemplar e devolver aos serviços respectivos os restantes. ------------------------
------ O executivo tomou apenas conhecimento, tendo o Presidente informado os 
restantes membros do executivo que, após a recepção dos contratos, se tinha 
procedido de imediato às de marches pedidas no referido ofício, informando ainda 
que o referido Contrato para o Financiamento da construção do edifício sede da Junta 
de Freguesia, datado de 22 de Junho de 2007, se encontrava concluído tendo sido 
agora assinado pela DGAL, pela CCDRLVT e por ele próprio. -------------------------- 

 Circular, vinda da ANAFRE – Associação Nacional das Freguesias, com a 
referência COC/AV/EB/3963/07 datado de 31/08/2007, registado nestes serviços 
com o nº 300, em 07/09/2007. ----------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: 11º CONGRESSO NACIONAL DA ANAFRE 28 E 29 DE MARÇO 
DE 2008 – FUNCHAL. ANEXO PROGRAMA – A/B E C, bem como Boletim de 
Inscrição de Viagem (RESERVA DE HOTEIS), com respectivos preços. ----------
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 
------ Passou-se de imediato ao segundo ponto da ordem de trabalhos – “Diversos”.  
------ O Presidente tomou a palavra começando por informar os presentes de que, o 
Projecto da Sede estava totalmente terminado, tendo sido aprovado na sua 
generalidade pela Câmara Municipal, pelo que, no decorrer do ano em curso deveria 
de ser aberto concurso público, para a execução da referida obra. ------------------------ 
------ Continuando no uso da palavra deu a conhecer aos presentes que, as obras de 
remodelação no Bairro Social Frederico Ulrich se encontravam a decorrer a bom 
ritmo, informando também que a Câmara Municipal tinha vindo a cumprir 
escrupulosamente com os compromissos assumidos. --------------------------------------- 
------ Quanto ao 2º Aniversário da Freguesia (23/10/2007), o Presidente abordou o 
assunto com realismo no que dizia respeito às restrições financeiras, não nos sendo 
permitindo fazer gastos elevados num programa de festividades como seria nosso 
desejo, pelo que confirmou a presença de um conceituado grupo musical de 13 
elementos, denominado “GRUPO DE CORDAS ALLEGRO”, os quais aceitaram o 
convite efectuado a custo zero, ficando apenas a nossas expensas o custo do 
transporte dos referidos, bem como uma refeição ao Grupo. ------------------------------ 
------ Foi presente à mesa dois orçamentos sobre o custo de medalhas alusivas ao 2º 
Aniversário, uma em bronze outra em acrílico, não tendo havido deliberação sobre 
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os orçamentos apresentados. O executivo deliberou aguardar novas propostas de 
orçamentos e, na próxima reunião fazer a opção decisiva. --------------------------------- 
------ O Presidente informou ainda que, quanto ao “Protocolo de Modernização 
Administrativa” e de acordo com a lei, foi solicitada a sua prorrogação para o ano de 
2008, a qual foi aceite. -------------------------------------------------------------------------- 
------ No que diz respeito ao contrato efectuado entre esta Junta de Freguesia e a 
Empresa de Telecomunicações “VODAFONE”, o Presidente informou, que a 
renegociação foi efectuada, do que resultou vantagens consideráveis no respectivo 
tarifário. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e quinze minutos e para constar se lavra a presente acta, que depois de 
lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato 
Cardoso Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. -------- 
____________________________________________________________________ 
____________________________________________________________________ 


